

えんだより

令和5年1月4日
し～な保育園

あけましておめでとうございます！

休み明け、元気いっぱい登園してきてくれた子どもたち。お休み中はおうちの人と一緒に、楽しいお正月を過ごせたのではないのでしょうか。新しい年が皆さんにとって笑顔がたくさんになりますように！

1月は積雪に期待し、天候の良い日には思いきり雪遊びができればよいなと思います。寒さに負けず、冬ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。風邪などひきやすい時期ですが、予防をしながら、元気に過ごしていきたいましようね！！

こんなことがんばります



ひよこくみ

初めての雪に
触れてみます！

あひるくみ

寒さに負けず
元気に遊びます。

ぺんぎんくみ

元気いっぱい雪遊びを
楽しみます。

ひよこくみ

新しいお友だちが仲間入りし、8名になったひよこくみさん。とってもぎやかになりました。お友だちに興味が出てきて側に行っても同じことをして笑い合ったり、手と手を合わせて「タッチ！」したりと可愛い姿が沢山見られます。時には、同じおもちゃが欲しくてぶつかってしまう事もありますが、ケガに気を付け、成長を見守っていききたいと思います。

また、体操や手遊びも大好きなひよこくみさん。音楽や歌に合わせて体を動かしたり身振り手振りで先生やお友だちと楽しそうに遊んでいます。

今年も元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。

あひるくみ

先月は先生やお友だちと一緒に好きな遊びをじっくり楽しみました。ままごとや人形を出すとお店屋さんや買い物ごっこが始まり、「いらっしませ」「何にしますか？」のど簡単な言葉のやり取りをして盛り上がっています。

お友だちに話しかけて、「一緒に見よう。」と絵本を仲良く見ている姿などもあり微笑ましく思います。成長を見守りながら、友達と楽しく遊んでいけるよう仲立ちしていきたいと思っています。

プレイルームへ行くと雪が降っている様子を見て大喜びの子ども達。お外に出るのを楽しみにしているので、今月は寒さに負けず、雪遊びもしたいと思います。

ぺんぎんくみ

先月の発表会では、また一つ成長した姿をお見せできた事と思います。子ども達も自身へとながりに、身の回りの事にも意欲的に取り組んでいます。

12月はお部屋で過ごす事が多かったのですが、ゲーム遊び、ままごと、ブロックなどで楽しんでいるぺんぎんくみさんです。

先日ちゅうりっぷの球根を皆で植えました。お花が咲くのはぺんぎんくみさんが卒園してからなので、雪が解けたらあひるくみさんに水やりをお願いしました。咲くのを楽しみにしているので、ちゅうりっぷが咲いたら見に来て下さいね。